

Hacienda pide arrestar a exesposa de Duarte

9

MDP puede ascender el daño al erario ocasionado por Karime Macías.

● Defrauda Karime Macías al fisco por 2.4 mdp, acusa
● No declara ISR de 2 años; juez gira orden de captura

LEONOR FLORES

—cartera@eluniversal.com.mx

Karime Macías Tubilla, exesposa de Javier Duarte de Ochoa, exgobernador de Veracruz, ocasionó un perjuicio al erario de 2.4 millones de pesos por defraudación fiscal, causa por la cual se giró una orden de aprehensión en su contra.

De acuerdo con datos oficiales, la solicitud de arresto responde a una investigación de la Procuraduría Fiscal de la Federación realizada desde 2018.



Karime Macías está en la lupa de la procuraduría fiscal desde 2018.

Macías Tubilla, quien vive en Londres, Inglaterra, omitió presentar por más de 12 meses la declaración anual del Impuesto Sobre la Renta (ISR) de los ejercicios fiscales 2011 y 2012, cuando aún era la primera dama de Veracruz.

Las autoridades lograron determinar la defraudación fiscal equiparada por la discrepancia que arrojan los ingresos no declarados contra los gastos realizados por medio de su tarjeta de crédito.

El daño que causó al fisco se puede elevar a 9 millones de pesos, al

considerar la actualización, multas y recargos que pueden aplicarse por el incumplimiento del pago.

Tras la investigación, la Fiscalía General de la República judicializó el caso el pasado 28 de enero, para dar lugar a la orden de aprehensión contra Macías Tubilla.

Este fraude se suma a la acusación que pesa sobre la exesposa de Duarte de Ochoa por un presunto desvío de fondos públicos en agravio del DIF de Veracruz, por un monto de 112 millones de pesos.

CARTERA A25

Crece apoyo al paro nacional feminista

● Instituciones y Poderes de la Unión se suman a iniciativa del 9 de marzo; surge ola contraria

Un día sin mujeres

Ante la convocatoria al paro nacional feminista del próximo 9 de marzo, instituciones, organismos públicos y gobiernos anunciaron su apoyo a las mujeres que se sumen a esta iniciativa.

Este movimiento propone que ante el feminicidio y la violencia de género las mujeres no realicen ninguna actividad.

El llamado se hace a través de los hashtags #ParoNacionalDeMujeres y #UnDíaSinNosotras. Sin embargo, anoche surgió una corriente contraria, también en redes sociales, con la etiqueta #NoAlParoNacional.

No obstante, las cámaras de Diputados y Senadores, así como el Poder Judicial de la Federación, el PAN, el PRD, sectores del PRI y los gobiernos de Jalisco y Michoacán anunciaron su respaldo al movimiento, al igual que la Universidad Veracruzana, la BUAP, las autónomas de Querétaro y de Yucatán, entre otras. Olga Sánchez Cordero, titular de la Secretaría de Gobernación, se sumó a la protesta.

Beatriz Gutiérrez Müller, esposa del presidente Andrés Manuel López Obrador, dio respaldo a la iniciativa, pero después subió a sus redes sociales una imagen con el hashtag #NoAlParoNacional. Redacción

NACIÓN A6

7

UNIVERSIDADES mostraron su apoyo para que las mujeres no hagan actividades el 9 de marzo.

VERÓNICA ANHELABA VIAJAR, PERO UN PRETENDIENTE LA MATÓ



Zihuateutla.— Los pobladores de la comunidad de Nanacatepec dieron ayer el último adiós a Verónica, una adolescente de 14 años, brillante en la escuela y que prefería conocer el mundo a tener una fiesta por sus 15 años. Fue asesinada el martes en su casa por Efraín "N", un joven de 18 años que quería obligarla a ser su novia y ahora está detenido. ESTADOS A22

Secuestró a Fátima para darle a su pareja "una novia de por vida"

● Giovana raptó a la niña para llevársela a Mario; familiar los convence de entregarse

YARA SILVA, DAVID FUENTES Y EDUARDO HERNÁNDEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

En una casa en obra negra, entre maleza y árboles, Gladis Giovana Cruz y Mario Alberto Reyes se escondieron durante cuatro días en el municipio de Isidro Fabela, luego de presuntamente abusar sexualmente y asesinar a Fátima.

La vivienda es propiedad de Irma, tía del agresor, quien les exigió: "Me dirán quién la mató".

"Él [Mario Reyes] me dio los cinturones, yo la apreté, pero como no tengo la fuerza él acabó de matarla [a Fátima]"

GIOVANA CRUZ
Presunta secuestradora de Fátima

Ante ello, a la pareja no le quedó más que narrar el feminicidio: Mario quería una niña, "para hacerla su novia para toda la vida", y por eso Giovana escogió a Fátima, a quien habría ahorcado con un cinturón y su esposo la remató.

Irma reveló que los convenció de que se entregaran a la policía, pero al estar frente a los agentes les ofrecieron dinero, por lo que están detenidos por cohecho.

Hasta ahora, las autoridades capitalinas no cuentan con órdenes de aprehensión por el delito de privación ilegal de la libertad con la intención de causar daño.

METRÓPOLI A18

8 mil mujeres con cáncer de mama quedan sin respaldo

PERLA MIRANDA

—nacion@eluniversal.com.mx

Al no concretar un acuerdo con el Insabi, la Fundación de Cáncer de Mama (Fucam) dejará de dar servicio gratuito y comenzará a canalizar a las pacientes a otros hospitales.

La Fucam confió en alcanzar un pacto con el gobierno para no afectar a 8 mil 300 mujeres. El Insabi afirmó que la fundación tiene la obligación ética, moral y jurídica de continuar la atención, pues sus tratamientos son financiados en su totalidad con dinero público.

NACIÓN A8



ÚLTIMA LLAMADA PARA TENA

El técnico de las Chivas sabe que debe ganar esta noche, en Tijuana, para no ser despedido. B1



ESPECTÁCULOS

LOS SIGUEN AMANDO
LOS BACKSTREET BOYS DAN EL PRIMERO DE TRES CONCIERTOS EN MÉXICO. C1



CULTURA

FALLAN CON APERTURA DE ACERVO
El Archivo General de la Nación no permite consulta de originales de agencias de inteligencia. A30

